



学校だより 『 Team 鶴 見 ~Second Stage~ 』

校訓「自主・友愛・創造」 令和7年8月25日(月) 第5号 鶴見中学校長；児玉晃洋

2学期スタート！

◆37日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。夏休み中に大きな事故やトラブルもなく有意義な夏休みを過ごせたようです。本日の始業式での校長式辞で、生徒に3つのことをお話しました。

1つめは、「自己指導能力」を身につけることです。本校では、自己理解に基づき、「何をしたいのか」、「何をするべきか」、主体的に問題や課題を発見し、自己の目標を選択、設定して、この目標の達成のために自発的、自律的に自らの行動を決断し、実行する力の育成を目指しています。どんなに小さな目標でもいいので目標を掲げ、その達成に向けて自己を振り返りながら、自分自身を改善、修正していく営みを大切にしてほしいと考えています。この営みには、大人の肯定的な励ましも必要かつ有効です。保護者の方にコメント書いていただく機会もあるかと思いますので、ご協力よろしくお願ひします。

2つめは、「自己表現力」を身につけることです。本校では、授業などの様々な場面で自分の考えなどを相手に分かりやすく伝える力の育成を図っています。これからの中間は、仲間と協働して課題を解決したり、成し遂げたりする機会が一層多くなります。その際に、自分の考えをきちんと相手に分かりやすく伝える力が必要です。そのための準備を今のうちにしっかりとしてほしいと願っています。さらには、この力はAIにはできない人間こそが持つ能力の一つだとも考えています。

3つめは、昨年度から校長が生徒に対して言い続けている「親しき仲にも礼儀あり」という言葉を意識した仲間との関係を大切にすることです。幼い頃から共に成長してきた仲間だからこそ大切にしてほしい言葉です。全員が鶴見中学校に楽しく通える学校にするためにいつも意識してほしいと考えています。

一人ひとりの生徒にとって実り多き2学期となるよう、職員も一丸となって頑張っていきます。ご家庭と地域の皆様方、2学期も引き続き、よろしくお願ひいたします。

大分県中学校総合体育大会

◆7月21日(月)から開催された県総体で、本校からはクラブチームでの参加を含めて10名の生徒が参加しました。とても暑い中での競技でしたが、佐伯市の代表として最後まであきらめずに真剣に競技に臨む姿はとても立派でした。また、3年生はこの大会で部活動としては、引退となります。出場した10名のうち7名が1、2年生です。来年もとても期待できます。

以下は、6位以上に入賞した結果です。()はクラブチーム名。

【水泳】

- 100m自由形 ⇒第4位 秋吉 優月 (FSC)・第6位 安倍 日夏 (FSC)
- 400mフリーリレー ⇒第3位 安倍 朝陽 (FSC), 秋吉 優月 (FSC), 安倍 日夏 (FSC)
- 400mメドレーリレー ⇒第5位 秋吉 優月 (FSC), 安倍 朝陽 (FSC), 安倍 日夏 (FSC)

【バレーボール】⇒第3位 小川 想流, 益留 尊志郎 (佐伯愛球ヤング)

